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洞爺湖町議会令和３年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

２番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウ

イルスワクチン

接種について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴洞爺湖町において、優先接種の高齢者向けワク

チン接種が６月７日より実施されています。進

捗状況について伺います。 

①予約受付段階にて様々な事の相談があったと

思います。問い合わせの内容と対応について伺

います。 

②現段階のワクチン接種予約数とワクチン接種

数はどうなっていますか。 

③ワクチン接種を受けた方より副反応の発生の

報告がありましたか。また相談窓口に副反応の

問い合わせはありましたか。 

④副反応の発生は時間を選ぶことができないと

思います。ワクチン接種後の副反応が出た場合

に備え、町として２４時間体制の電話相談窓口

を設置する考えはあるか。 

⑵国は希望する高齢者への７月末までの接種完了

を目指しております。洞爺湖町は８月末の接種

完了を予定していますが、その対応は。 

①町では、７月末までに何パーセントの高齢者接

種が終わる予定か。また現段階で何月に高齢者

接種が完了するのか伺います。 

②高齢者接種の７月末完了を目指し、また我が町

は観光地を抱えサービス業に携わる方々の感染

予防の為、そして安心して観光客が洞爺湖にき

ていただく為にも、早急にワクチンの集団接種

体制の構築が必要と思いますが、町の考えは。 

⑶国は１６歳以上の全人口が２回接種できるワク

チンを確保しました。町として、６４歳以下の

希望される方のワクチン接種の実施予定は。 

⑷厚生労働省は新型コロナウイルスワクチンの対

象年齢について１２～１５歳にも広げることを

了承した。町としての見解は。 

⑸ワクチン接種後も継続的な感染防止対策への確

認、協力のお願い周知が大事なことと思います。

町の対応について伺います。 

 

① 
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洞爺湖町議会令和３年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

５番 

立 野 広 志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウ

イルス感染症対

策等について 

 

 

 

 

２ 町民の医療と

介護等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 行政のデジタ

ル化推進等に対

する認識につい

て 

 

⑴感染者の早期把握と感染拡大防止の検査対応に

ついて 

⑵ワクチンの安全で迅速な接種の対応等について 

⑶事業者や困窮する町民への補償と生活支援等に

ついて 

⑷東京オリンピック・パラリンピックに対する町

長の認識について 

⑴国保法第４４条の規定に基づく一部負担金の減

免制度ですが、制度の要綱作成、見直しが検討

されている。町民に役立つ国保一部負担金減免

制度として見直す考えがあるか伺います。 

⑵後期高齢者窓口負担２割引き上げにより影響を

受ける対象者の状況について 

⑶施設入所者の「補足給付」が、２０２１年８月

から見直しされ負担増となり、支払いができな

ければ、サービスを受けられなくなる高齢者が

生まれる懸念がある。補足給付の見直しで負担

が増えることのないよう対応すべきではない

か。 

⑷６５歳以上の介護保険料を所得に応じた負担に

近づけるため、現行の９段階から更に所得段階

を増やす考えはないか。 

⑴マイナンバー利用拡大と政府を挙げてのデジタ

ル改革推進の内容について 

⑵デジタル改革の前に個人情報保護の徹底が必要

ではないか。 

② 

 

 

６番 

五十嵐 篤 雄 

 

１ 新型コロナウ

イルスワクチン

の接種状況と今

後の計画につい

て 

 

 

 

 

 

 

⑴６月７日よりワクチン接種が始まっています。

順調に進んでいて、トラブルなどの発生はない

か。 

⑵医療従事者、高齢者施設入所者及び従業員、入

院患者の接種は完了しているのか。一般高齢者

の接種が始まっているが、希望者全員が完了す

るのはいつ頃の予定か。 

⑶職種などを考慮すると優先接種を透明性と平等

性を考慮した上で実施してもよいと思うが、予

定は。 

⑷６４歳以下の接種について人数配分や区分など

の計画は。未成年については、保護者の同意が 

必要と思うが。また、早期に示し通知すべきだ

が。 

③ 
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洞爺湖町議会令和３年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

６番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 町の所有する

資産の利活用計

画について 

 

⑸１２歳以上も公的予防接種の対象となったが、

その場合の対応を考えているか。 

⑹協力いただく医療機関との連携を一層強化し一

日でも早く接種を完了すべきと思うが、具体策

を考えているか。 

⑴老朽化した公営住宅の解体後の跡地について、

あらかじめ利用計画が策定されているのか。（緑

沢団地・清水団地） 

⑵統合等で教育施設として使われなくなった校

舎、グランドなど利用の現況は、今後の利活用

についての考えは。（旧大原小、旧成香小、旧温

泉中） 

③ 

 

 

８番 

今 野 幸 子 

 

１ 子どもの貧困

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴子どもの貧困をどのように捉えているか。 

⑵当町の子どもの貧困が４.５人に１人と言われて

から改善は進んでいるか。コロナの影響により収

入が減収している世帯が増え、子どもの貧困を増

やしているのではないか。把握と対策は。 

⑶子どもの健康はもちろん精神的にも影響を与える

欠食が３１年度のアンケートからもわかるがコロ

ナ禍で増えているのでは。早急に把握し対策をね

る必要があるのではないか。 

⑷このような時だからこそ地域食堂等が開かれてい

たならと思うがコロナでできない。なぜできない

のか、どのように行ったらできるのか。１日も早

く再開できるための準備と対策を考えるべきでは

ないか。 

⑸女性だけに負担となる生理用品の学校の女子トイ

レへの設置についてどの様になりましたか。又、

高校にも広げていただきたいと思うが、どうか。 

④ 

 

７番 

千 葉  薫 

 

１ 「洞爺湖ぐるっ

と彫刻公園」につ

いて 

 

 

２ 「洞爺村国際彫

刻ビエンナーレ」

について 

 

⑴洞爺湖をぐるっと囲む３町村が共同事業として

設置されたと思うが現在の状況をどのように考

えているのか。 

⑵大切な観光資源としての見直しや、活用を考え

るべきと思うが。 

⑴洞爺村国際彫刻ビエンナーレ誕生の背景は。 

⑵どのように運営されていたのか。予算や実施主体

は。 

⑤ 
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洞爺湖町議会令和３年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

７番 

千 葉  薫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 洞爺湖芸術館

について 

 

 

⑶第８回を最後に休止状態になっているが再開を

考えるべき時期ではないか。この地域性を生か

した芸術・文化を繋げて行く事が町にとって大

きな財産になると思うが。 

⑴老朽化して建物自体傷んでいる、湿気もひどい

ようで所蔵している作品も心配されている、今

後どのように考えていくのか。 

⑤ 

 

 

４番 

大 屋  治 

 

 

１ 脱コロナ禍に

向けた地域特性

を生かした地域

振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴地域経済を支える為の支援事業は如何に。 

 ①緊急事態宣言再延長後の経済対策について伺

う。 

 ②新しい生活様式の実現と感染拡大防止対策につ

いて伺う。 

⑵学校教育について 

①ギガスクールやオンライン教育の方向性につい

て伺う。 

⑶噴火する有珠山等とどう向き合うのか。 

 ①観光振興と中島・湖の森博物館など地域施設の

利用促進は如何に。 

 ②農業と漁業振興の取り組みは。 

 ③洞爺曙地区の湖畔の整備は。 

 ④避難道路などの災害対策整備は。 

 ⑤観光と福祉のまちづくりの強化策は。 

⑥ 

 

９番 

下 道 英 明 

 

１ 誇れる地域特

性を活かしたま

ちづくり 

 

 

 

 

２ 質の高い行政

サービスに向け

て 

 

⑴２００８年北海道洞爺湖サミット開催から１３

年。洞爺湖サミットの主要テーマは、地球温暖

化対策などを柱とする環境・気候問題でした。

脱炭素社会の実現に向けた取り組み、脱炭素社

会へ移行するにあたり、取り組むべき課題、環

境サミット開催地として、ゼロカーボンシティ

宣言への考え等についてお伺いします。 

⑴町民の町政への参画を促進し、町民協働のまち

づくりを進める「パブリックコメント（町民意

見公募）手続制度」についてお伺いします。 

⑦ 

 

１１番 

板 垣 正 人 

 

 

 

 

 

１ コロナ禍の避

難所対応につい

て 

 

 

 

⑴昨年出された北海道版避難所マニュアルの当町

としての取り組みと状況は。 

⑵当町としてのペットに関するアンケートを行っ

たが、その結果とペット避難所の考え方を伺い

ます。 

⑧ 
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洞爺湖町議会令和３年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１１番 

板 垣 正 人 

 

 

 

 

 

２ 道道の除排雪

及び安全対策に

ついて 

 

 

 

３  当町の小学

生・中学生の安

心、安全について 

 

⑴交差点付近の排雪等は町も積極的に行うべきと

思うが町の考えは。 

⑵温泉中央通り等今期の排雪が実施されなかった

と思われるが、町の対応を伺います。 

⑶温泉中央通りの安全対策の為の信号設置につい

て伺います。 

⑴運動時におけるマスク使用（指導）について伺

います。 

⑵教室や教職員室に空気清浄機等の設置について

伺います。 

⑧ 

 

 

１番 

越前谷 邦 夫 

 

 

１ 洞爺湖町新型

コロナウイルス

感染症ワクチン

接種対応につい

て 

２ 地方創生総合

戦略と人口ビジ

ョンについて 

 

 

 

 

 

 

⑴洞爺湖町高齢者ワクチン接種体制の状況と課題、

その教訓を生かした基礎疾患のある人を含めた６

４歳以下の接種体制を万全を期するべきと思う

が。 

 

⑴道が発表した、２０２０年国勢調査の発表による

と道内１７９市町村の９割以上が人口減少が常態

化とのこと。人を増やそうという発想を転換し、

人が減る中で、どういう社会を創造するかを考え

るべきだと思う。特にコロナウイルス収束後の社

会環境への目標を掲げ、前進が重要である。行政

運営策を問う。 

⑨ 

 

 

 


